

Naturals Power



Es difícil caminar por estás calles llenas de concreto caliente y llenas de ruido, es aún más difícil cuando se tiene que vivir con tantos peligros para un ser que camina en cuatro patas, los automóviles no se detienen, pasan demasiado rápido, así perdí a dos de mis siete hermanos, también existen seres insensibles que caminan a dos patas ¿Lo puedes creer? Cuando me siento amenazado por ellos les ladró hasta que se van, a veces simplemente me golpean, yo soy pequeño para defenderme por lo que me es difícil hacerles algo, hace unas semanas dos pequeños de esos seres se acercaron a mi hermano más chico, le decían algo que no entendía y le ponían las manos encima, yo solo podía ladrar y ladrar, de vez en cuando me acercaba y los intentaba morder, pero justo en esa semana otro ser insensible me piso una patita y no podía caminar, solo tomaron a mi pequeño hermano y nunca más volvió, aunque no fueron tan malos, normalmente nos visitan seres más grandes con varas y jaulas, ni siquiera nos dicen una palabra simplemente se llevan a mis hermanos y amigos a la fuerza, ladramos, corremos, nos intentamos defender, pero son demasiado fuertes. Aunque no todo es malo, me encuentro por todos lados unas bolas grisáceas llenas de comida, estás saben fabulosas aunque a veces un poco de ese contenido huele mal y me da dolor de estómago, me deja llorando y haciendo popis todo el día. Pero este no es el problema que les vengo a contar, al día de hoy hay algo que me está ocurriendo, me pica todo el cuerpo y siento que todo el día hay algo encima de mí, estos me muerden y yo aulló del dolor, me siento muy débil como si sacaran algo de mi cuerpo. Todo esto empezó hace tres semanas cuando Brandon, un pequeño amigo de mi pandilla, llegó de pasar unos días con otra pandilla, Brandon traía consigo unos pequeños huéspedes de un tamaño diminuto, a Brandon se le notaba muy débil cada día, se rascaba, se mordía las orejas y lloraba todo el tiempo, lloraba mucho, hasta que un día simplemente dejó de comer, eventualmente de moverse y un día simplemente cerro sus ojos y ya no despertó. Pero no fue solo Brandon, estos huéspedes se quedaron a vivir en los cuerpos de los otros miembros de la pandilla, al paso solo éramos hoteles para ellos, llegó el punto en el que todos estábamos llenos de estos pequeños animales, nos rascabamos, llorábamos y nos íbamos sintiendo mal poco a poco. Todos estábamos muy débiles, hasta que un día llegaron varios de aquellos seres, y nos llevaron a todos, estábamos tan pero tan débiles que no pusimos resistencia, simplemente nos llevaron, a mí me cargaron y aquellas

patas de ese ser eran tan cómodas que me quede dormido, cuando desperté estaba en una jaula, una endemoniada jaula, me dejé llevar por esas patas superiores de aquel ser que eran tan cómodas, ahora estaba atrapado, no sabía que iban a hacer conmigo ¿Y si ya no volvía a ver a mi pandilla? Ladre y ladre "¡Que alguien me salve! ¡Ayuda!" era todo lo que podía decir, pero mi escándalo no llegó a las orejas esperadas, uno de esos seres se acercó me decía algo, no sabía que quería, solo alcance a entender "Pobre... Garrapatas... Lleno... Neem... Curar... Sano" yo solo le ladraba, no podía hacer más, el ser entendió y se fue, pero yo seguí con esperanzas, hasta que me sentí muy cansado y me dormí nuevamente, cuando desperté el ser me cargaba en sus patas superiores, yo estaba cansado, no iba a resistirme "Que pase lo que tenga que pasar" pensé yo, pero me llevo a una tina con agua, que raro, no me tenía que bañar hasta el mes siguiente, era injusto. La tina estaba tibia, era muy agradable estar ahí, empecé a sentirme feliz, después me pusieron un jabón, olía bien y se sentía agradable, de a poco vi unos seres en mi tina, era mi tina, no tenían que estar ahí, les ladre pero no se movieron, solo se quedaron ahí, flotando. Mi captora solo me sacudía el jabón y me decía algo, yo seguía entendiendo poco "Todo estará bien... Ya van saliendo... Este producto es muy bueno..." fue lo que entendí, se entiende más cuando no empiezo a ladrar por ayuda. Cuando termino el baño me volvieron a meter a mi jaula, yo me sentía mejor, tenía hambre y solo tuve que ladrar para que me trajieran comida, muy buen servicio. Y así paso el tiempo, solo dormía, comía y me daban baños, pero alcance a escuchar muchas conversaciones, varias de ellas muy interesante. Eran dos seres una con pelaje largo y uno de pelaje corto, se llevaban bien, un día hablaron sobre algo llamado Shampoo anti-pulgas, no sabía que era eso, pero la del pelaje largo decía "El Shampoo a base de neem es increíble, no tiene ningún químico, no daña la piel de los pequeños perritos, es efectivo, fácil de usar y es económico, podemos curar a más y más animalitos con este producto, se llama Natural power" el hombre de pelaje corto le contesto "Si, es muy bueno, use otro producto en varios perritos, pero les fue muy mal, su piel se puso sensibles, les hice mucho daño, me sentí muy mal, además que es muy caro" no les di más importancia y seguía durmiendo.

Pasaron unos días, ya no picaba nada, me sentía más animado y con muchas ganas de jugar con mi nuevo amigo, lo conocí cuando estaba en mi jaula, el pequeño ser me señaló

y me sacaron para que lo conociera, olía bien y sus manos estaban suaves, me cayó muy bien y todo parece que yo a él porque me llevo a una casa enorme, donde hasta la fecha me da mucho amor y cariño, además tengo una nueva pandilla de otros 3 seres diferentes, uno muy pequeño y dos grandes, con un pelaje corto y otra con uno largo, además de mi gran amigo